

El Ayuntamiento se solidariza con la campaña de recogida de alimentos organizada por FAVEM a favor del Comedor Social de Móstoles

Fecha de publicación: 2/12/2016 0:00

Descripción:



El alcalde, David Lucas, el concejal de Presidencia, Roberto Sánchez, el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez, concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, la concejala de Juventud y Participación Ciudadana, Arancha Fernández, la concejala de Régimen Interior, Susana García, el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Angel Ortega, y la concejala de Educación, Isabel Cruceta, han participado esta mañana en la labor solidaria de recogida de alimentos a favor del Comedor Social Beato Simón de Rojas. La acción, organizada por la Federación de Asociaciones de Vecinos de Móstoles (FAVEM), ha tenido lugar en el Mercadona de la Calle Río Júcar, (frente al Hospital), en horario de 10 a 13 horas.

En el Comedor Social Beato Simón de Rojas más de 60 voluntarios proveen, de lunes a sábado, en turno triple, asistencia alimentaria a más de 740 personas, un centenar de ellos niños. También, distribuye vestuario, calzado, juguetes y pañales y, en ocasiones, costea alojamiento para las personas sin hogar que piden ayuda a este centro.

El comedor lleva abierto desde el año 1994 y en la actualidad se encuentra en la calle Sevilla número 19 de Móstoles, justo a la espalda del teatro El Bosque. Cuenta con un amplio salón donde se sirven los desayunos, un ropero donde los que lo necesitan pueden coger prendas de vestir, un aseo y una cocina donde los voluntarios preparan día a día todo lo necesario para que no haya nadie que se quede sin alimentos.